

Voilà les différentes raisons pour lesquelles nous sommes pour le projet de la RN147 en 2X2 voies.

Nous sommes riverains depuis plus de 35 ans, et la circulation s'est intensifiée au fil des années avec de plus en plus de camions qui amènent des nuisances sonores et de la pollution.

Nous ne pouvons plus dormir avec les fenêtres ouvertes, et manger dehors ou se reposer devient impossible.

Il faut voir aussi le caractère dangereux de cette route (très accidentogène).

Il est vraiment très difficile de la traverser en voiture et à pied c'est encore pire. Des portions à 70 Kms /heure et des lignes continues ont été mises, mais les vitesses ne sont pas respectées et les automobilistes continuent à doubler même en haut des côtes.

Tout le monde est d'accord pour dire que notre région est enclavée mais personne n'est d'accord pour faire quelque chose. Il faut bien commencer par un premier tronçon pour que la route de Limoges à Poitiers devienne plus praticable et beaucoup moins dangereuse.

En lisant les commentaires, toutes les personnes contre ne parlent que du coût de ce projet. Il faut savoir que si nous n'utilisons pas cet argent, il sera donné à d'autres qui en feront eux bon usage.

Abandonner ce projet serait une aberration sachant que des habitants ont déjà été expulsés et que leurs maisons ont été détruites fin 2024.